

BREVES



GOBERNADOR DÍAZ.

Lanzan Hoja de Ruta Hidrógeno Verde: para diversificar la matriz

● El gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, realizó una contundente presentación en el marco del lanzamiento de la Hoja de Ruta del Hidrógeno Verde. Este documento es el resultado de un proceso iniciado en mayo de 2025, con una duración de nueve meses, que incorporó análisis técnico, revisión de experiencias nacionales e internacionales y un enfoque participativo, mediante talleres y diálogos con actores del sector público, privado, académico y social. La hoja de ruta fue validada técnicamente por el Comité Ejecutivo de la Comisión Regional de Hidrógeno Verde y ratificada por el Consejo Regional de Antofagasta (CORE), adquiriendo así plena vigencia como herramienta orientadora de las decisiones regionales. *